Fecha: 16-06-2024

Medio: El Mercurio de Valparaíso Supl. : El Mercurio de Valparaiso

Tipo: Noticia general

Título: Portaaviones estadounidense no pudo recalar en Valparaíso

Pág.: 8 Cm2: 313,9 VPE: \$754.893 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.000 33.000 ■ No Definida

Portaaviones estadounidense no pudo recalar en Valparaíso

ARMADA. Sistema frontal impidió su llegada, sin embargo, una delegación de autoridades pudo conocerlo mientras navegaba rumbo a Lima.

ebido al sistema frontal que afectó la zona centro sur del país la semana pasada, el portaaviones USS George Washington (CVN-73) no arribó a la bahía de Valparaíso como estaba previsto.

A pesar de ello, ayer una delegación de autoridades civiles -como el presidente del Senado, José García Ruminot-, y de la Armada, así como la embajadora de EE.UU. en Chile Bernadette Meehan, hicieron una visita al portaaviones, para lo cual se trasladaron en helicóptero desde Viña del Marhasta donde se encontraba el navío, a 50 millas de la bahía de Valparíso, y que seguía en viaje hacia el norte para llegar a su próximo puerto: Lima, Perú.

En la ocasión, los asistentes pudieron conocer algunas de las áreas del portaaviones, así como una detallada explicación de los ejercicios que se realizaron en el sur de Chile, e incluso, ver algunas demostraciones de las labores que realiza.

PASO POR CHILE

El USS George Washington (CVN-73) llegó a Chile a través del Estrecho de Magallanes en el marco del ejercicio Southern Seas 2024, el cual busca mejorar la interoperabilidad y fortalecer los lazos con las fuerzas marítimas de la región.

El navío, comisionado el 4 de julio de 1992, cuenta con 32 años de servicio. Como el sexto



LOS QUE PUDIERON VISITAR EL PORTAAVIONES AYER PUDIERON VER ALGUNAS MANIOBRAS QUE SE REALIZAN.

portaaviones nuclear de la clase "Nimitz", es el más grande del mundo y realiza operaciones aéreas, marítimas y terrestres. También participa en seguridad marítima, respuesta a desastres y asistencia humanitaria.

El portaaviones llegó acompañado por el destructor USS Porter (DDG-78) y el petrolero USNS John Lenthall (T-AO-189). Estos sí pasaron por la bahía de Valparaíso el pasado martes para efectuar actividades operativas, aunque no extendieron su estadía -pensada en un inicio hasta ayer- por las condiciones climáticas. Durante la corta estancia, sin embargo, el capitán del USS Porter (DDG-78), comandante Joseph Hamilton, entregó sus saludos al Jefe del Estado Mayor de la Primera Zona Naval de la Armada, capitán de navío Luis Felipe Díaz, y se reunió con el comandante de la fragata submarina Type 23 FF-05 Almirante Cochrane, capitán de Navío Juan Pablo Villanueva.

En cuanto a las actividades realizadas durante la permanencia de los navíos en aguas chilenas, unidades de la Escuadra Nacional efectuaron ejercicios de combate con los F-18 y F-35, así como de superficie y antisubmarinos. Además, se consideró el desarrollo de formaciones y ejercicios de posada y traspaso de pasajeros mediante un helicóptero Airbus AS332L Super Puma de la Armada Chilena.

Los ejercicios fueron planificados multidisciplinariamente, y coordinados desde a bordo del portaaviones por el capitán de corbeta Sergio Abarzúa y el teniente 1º Pablo Magna. Los oficiales chilenos iniciaron la navegación el 1 de mayo desde Mayport, EE.UU., y finalizarán la operación en el puerto de Callao, Perú, el 21 de junio. 😂